[bookmark: _GoBack]L’adverbe est généralement placé derrière le verbe qu’il complète, si celui-ci est conjugué à un temps simple.
Lorsque le verbe est conjugué à un temps composé, on place les adverbes courts (bien, mal, …), les adverbes de manière et de mesure (beaucoup, trop, assez, …) ainsi que certains adverbes de temps (souvent, toujours, trop, quelque fois, …) entre le verbe auxiliaire et le participe passé :
· Elle a bien testé une raquette.
Les adverbes qui complètent une phrase entière pour préciser le cadre spatio-temporel sont le plus souvent placés en début ou en fin de phrase :
· Hier, elle est allée dans un magasin de sport.
· Elle est allée dans un magasin de sport hier.
Les adverbes se rapportant à un verbe à l’infinitif sont placés derrière celui-ci:
· Le vendeur proposa de lui montrer tranquillement plusieurs modèles.
Les adverbes qui se rapportent à un adjectif ou à un autre adverbe sont placés devant ceux-ci :
· Il y avait réellement beaucoup de choix.
Ensemble est toujours placé derrière le verbe :
· Ils jouent ensemble au tennis.
Sûrement et certainement ne peuvent jamais être placés en tête de phrase :
· Il serait sûrement facile de choisir.
· Elle préférerait certainement une raquette.

